

## ABSTRAK

**Nama: Yolanda Putri Dewi, Nim: 1610110212, Judul: "Studi Eksperimen Metode Mnemonik Dalam Pembelajaran Pendidikan Agama Islam Dan Budi Pekerti Di SD 4 Terban Tahun 2021/2022"**

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah terdapat perbedaan kemampuan awal kelompok eksperimen dan kelompok kontrol pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti; untuk mengetahui hasil belajar kelompok eksperimen setelah menggunakan metode mnemonik; untuk mengetahui hasil belajar kelompok kontrol tanpa menggunakan metode mnemonik; dan untuk mengetahui apakah terdapat perbedaan hasil belajar kelompok eksperimen dan kelompok kontrol

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif, dengan jenis penelitian eksperimen. Metode penelitian adalah Quasi Eksperimen Design. Desain yang digunakan yaitu *Nonequivalent Control Design*. Teknik pengambilan sampel adalah *nonprobability sampling*. Sedangkan sampel menggunakan teknik *purposive sampling* kelas V berjumlah 40 siswa dibagi menjadi 2 kelas. Kelas eksperimen dan kontrol 30 siswa.

Berdasarkan hasil penelitian diambil kesimpulan bahwa: 1)Kemampuan awal pada kelompok eksperimen 63,90 dan kelompok kontrol 63,20. Adapun hasil uji perbedaan kemampuan awal diketahui nilai signifikansi  $0,790 > 0,05$  maka tidak terdapat perbedaan atau hampir sama. 2)Hasil belajar kelompok eksperimen diperoleh nilai tertinggi 97, nilai terendah 77, rerata 88. Sedangkan hasil belajar kelompok kontrol diperoleh nilai tertinggi 94, nilai terendah 74, nilai rerata 81,80. 3)Rerata hasil belajar pada kelompok eksperimen dan kelompok kontrol diperoleh nilai signifikansi  $0,005 < 0,05$  maka disimpulkan terdapat perbedaan hasil belajar antara kelompok eksperimen dan kelompok kontrol. 4) Hasil rerata kelompok eksperimen awalnya 63,90 menjadi 88. Sedangkan kelompok kontrol awalnya 63,20 menjadi 81,80. Dari hasil tersebut dapat dinyatakan penggunaan metode mnemonik lebih baik dibanding konvensional.

**Kata Kunci: Metode Mnemonik, Studi Eksperimen**